



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

terrorisme

Question au Gouvernement n° 266

Texte de la question

LUTTE CONTRE LE TERRORISME

M. le président. La parole est à M. Jean-Claude Decagny, pour le groupe de l'Union pour la majorité présidentielle. *(Vifs applaudissements sur les bancs du groupe de l'Union pour la majorité présidentielle et du groupe Union pour la démocratie française.)*

M. Jean-Claude Decagny. Ma question s'adresse à M. le ministre de l'intérieur, de la sécurité intérieure et des libertés locales. Les policiers du contre-espionnage ont mené, lundi, une nouvelle opération dans la mouvance islamique. Ils ont interpellé, à La Courneuve, en Seine-Saint-Denis, trois Algériens soupçonnés d'appartenir à un réseau fondamentaliste musulman.

Des substances chimiques de nature encore inconnue ont été saisies à leur domicile.

M. Jean Auclair. C'est Guigou qui les leur a fournies ! *(Rires.)*

M. Jean-Claude Decagny. Monsieur le ministre, pouvez-vous nous informer sur ces arrestations ? Pouvez-vous nous dire quels sont les risques que la France encourt ?

M. le président. Merci, monsieur Auclair, pour votre contribution au débat ! *(Sourires.)*

La parole est à M. le ministre de l'intérieur, de la sécurité intérieure et des libertés locales.

M. Nicolas Sarkozy, ministre de l'intérieur, de la sécurité intérieure et des libertés locales. Monsieur le président, mesdames, messieurs les députés, le 16 décembre les services de la DST accompagnés des équipes du RAID ont procédé à quatre arrestations à La Courneuve. Trois des individus interpellés étaient de nationalité algérienne ; le quatrième, de nationalité marocaine.

Au cours de la perquisition ont été trouvées de fortes sommes d'argent liquide, de faux papiers d'identité, deux conteneurs de 13 kilos de contenance vides, deux fioles remplies d'un liquide en cours d'analyse et une combinaison militaire de protection contre les risques nucléaires, bactériologiques et chimiques.

Les individus ont, semble-t-il, séjourné en Tchétchénie et sont en relation avec un individu qui répond au nom de Kadri, arrêté le 5 novembre dernier à Londres dans le cadre de l'ouverture d'une procédure judiciaire pour tentative d'attentat avec des produits chimiques.

Pour l'heure, on peut se féliciter de l'action des services de renseignement français *(Applaudissements sur les bancs du groupe de l'Union pour la majorité présidentielle, du groupe Union pour la démocratie française et sur plusieurs bancs du groupe socialiste)* qui, en liaison avec les services antiterroristes, ont arrêté 19 individus pour le seul mois de novembre. On peut également se féliciter de la compétence du président Bruguière sous l'autorité duquel les forces de police ont agi. On peut également se dire, avant même de connaître le résultat des analyses, qu'il valait mieux interpellier ces quatre individus-là avant qu'après. *(Applaudissements sur les bancs du groupe de l'Union pour la majorité présidentielle et du groupe Union pour la démocratie française.)*

Pour le reste, il faut continuer de dire à nos compatriotes que l'Etat français, dans toutes ses composantes, a besoin de la vigilance, de la prudence de chacun. (*Applaudissements sur les mêmes bancs.*)

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Decagny](#)

Circonscription : Nord (23^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question au Gouvernement

Numéro de la question : 266

Rubrique : Ordre public

Ministère interrogé : intérieur

Ministère attributaire : intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 décembre 2002

La question a été posée au Gouvernement en séance, parue au Journal officiel du 18 décembre 2002